



Trabajo colaborativo permitió que 59 niños de la región accedieran a cirugía de fimosis

SALUD. Operativo conjunto entre Servicio de Salud y Corporación Mater se desarrolló en los hospitales de Valdivia, Lanco y Río Bueno.

Redacción Diario Austral
cronica@australvaldivia.cl

Como parte de las estrategias impulsadas por el Servicio de Salud Los Ríos (SSLR) para reducir los tiempos de espera quirúrgicos en la región, durante el fin de semana se desarrolló un operativo de cirugía infantil en los hospitales de Valdivia, Lanco y Río Bueno. Gracias a esta iniciativa, 59 niños que esperaban una intervención pudieron acceder a su cirugía de fimosis.

La iniciativa se concretó gracias a un trabajo colaborativo entre el SSLR y la Corporación Renal Infantil Mater, en el marco de su programa "Creciendo sin Espera", una iniciativa que, en conjunto con la Sociedad Chilena de Cirugía Pediátrica (SCHCP) y la Sociedad Chilena de Anestesia (SACH), busca reducir la lista de espera de cirugías infantiles no GES en un plazo máximo de tres años.

CARACTERÍSTICAS

El operativo se desarrolló durante tres días, alcanzando las 60 intervenciones quirúrgicas en 59 niños de la región, quienes, priorizados por antigüedad, pudieron acceder a su cirugía de fimosis, condición que se presenta cuando el prepucio está demasiado ajustado y no se puede retraer sobre el glande del pene.

Al respecto, la directora del Servicio de Salud Los Ríos, dra. Marianela Rubilar, destacó la importancia de esta iniciativa, señalando que "estamos comprometidos en reducir los tiempos de espera y mejorar la calidad de vida de nuestros pacientes y este operativo es un claro ejemplo de cómo la colaboración con instituciones como la Corporación Mater nos permite avanzar en este objetivo. Gracias a este trabajo conjunto, hemos cambiado las condiciones de salud de 59 niños y por supuesto, de sus familias".

La directora del SSLR también explicó que este esfuerzo



PARTE DEL EQUIPO DE PROFESIONALES QUE TRABAJÓ EN EL OPERATIVO DEL FIN DE SEMANA.

"Habíamos perdido las esperanzas"

● Uno de los beneficiarios del operativo fue el hijo de Marta Sandoval, quien se mostró contenta de ver que después de varios meses de espera, su niño podría acceder a la cirugía. "Nosotros estábamos listos para que fuera operado y vino la pandemia por Covid. Habíamos perdido las esperanzas y estábamos pensando en volver a hacer los trámites para ingresar al sistema. Cuando me llamaron, nos pusimos muy contentos porque es un alivio. Mi hijo se sentía incómodo de ir al baño y aunque parezca algo menor, esta condición lo perjudicaba mucho y lo tenía intranquilo", aseguró.

forma parte de las múltiples acciones impulsadas por el Ministerio de Salud para agilizar la atención en la red pública. "Desde el Servicio de Salud Los Ríos, agradecemos a los equipos médicos, quirúrgicos y administrativos que hicieron posible este operativo, reafirmando nuestro compromiso con la salud de nuestra comunidad", agregó.

La alianza colaborativa



EN TRES HOSPITALES SE DESARROLLARON LAS CIRUGÍAS.

también fue destacada por el dr. José Manuel Escala, fundador y presidente de la Fundación Mater, quien igualmente hizo énfasis en que "el trabajo conjunto entre el sector público y privado ha sido fundamental para dar atención oportuna a tantos niños y familias que han esperado demasiado tiempo por una cirugía".

"Este programa no solo mejora la salud de estos pacientes, sino que también contribuye a fortalecer las redes de atención infantil en Chile,

logrando resultados tangibles en poco tiempo", agregó el presidente de Fundación Mater.

El operativo incluyó evaluaciones previas y atenciones de post operatorio a cargo de los establecimientos de la red. Para su correcto desarrollo, la Corporación Mater aportó con médicos cirujanos infantiles y anestesiólogos. Mientras que, los hospitales, pusieron a disposición sus pabellones y el resto de especialistas necesarios para desarrollar exitosamente las cirugías. **CS**

COMUNICACIONES SSLR

COMUNICACIONES SSLR